

Highschool of Light and Dark

Kampf um die Vorherrschaft an der Kuro-Ne-Tsuchi High

Von TakumiYoru

Kapitel 1: Willkommen zum ersten Schultag

Masashi verließ das Flughafenterminal in Kyoto, er trug einen großen Seesack auf seinem Rücken und direkt daneben sein Kendoschwert. Der Wind zerzauste das Rotbraune Haar des 15 jährigen. Er schirmte seine dunkel braunen Augen vor der Sonne ab und streckte sich. Dann warf er seine Jacke über die Schulter und sah sich um. Vor 5 Stunden war er aus Peking in China abgeflogen, nun sollte er in ein neues Leben starten. Er ging zu einem Taxistand und stieg in einen Wagen "Guten Tag, kennen Sie diese Adresse?" fragte er und reichte dem Fahrer einen Zettel nach vorn. Der Fahrer sah den zettel an "Jaa die kenn ich, aber da willst du echt hin?" fragte er und blickte in den Rückspiegel um seinen Fahrgast anzusehen. Masashi nickte "Ja wieso nicht?" fragte er verwirrt "Ach nur so" gab der Fahrer zurück und fuhr los.

Eine Stunde später hielt der Fahrer an der Adresse "Das macht dann 1233 Yen" sagte er zu Masashi. Dieser zog sein Portmonaie hervor und zahlte den Fahrer aus "Danke" sagte er und stieg aus. Er stand nun vor dem Schultor und blickte über das ganze Gelände. Er zog den Brief aus der Tasche welcher ihm gegeben wurde und las ihn nochmals. Jetzt war es also soweit, er musste auf ein Highschool Internat!! Kopfschüttelnd machte er sich auf den Weg zur Verwaltung um sich dort zu melden. Irgendwie kam ihm diese Schule jetzt schon seltsam vor, aber er ließ sich davon nicht kleinkriegen. Als er das Büro des Direktors betrat, saß ihm eine Frau gegenüber "Guten Tag, du bist wohl Masashi Inuzuka?" fragte sie. Masashi war erstaunt das es eine Direktorin war und nickte "Ja der bin ich, das hier soll ich Ihnen geben" sagte er und gab ihr den Brief. Sie las ihn, blickte dann Masashi an und schüttelte den Kopf "Okay dann willkommen am Kuro Ne Tsuchi Internat. Hier ist dein Zimmerschlüssel" sie warf ihm einen kleinen Schlüssel zu "verlierst du ihn, dann wirst du ihn ersetzen. Der Unterricht beginnt morgens um 8:15!" erklärte sie während er schon kaum mehr zuhörte "Das Frühstück gibts ab 5:30 bis 7:30 in der Mensa" fuhr sie fort "Wars das dann?" fragte er als sie fertig war. Die Direktorin sah ihn leicht gereizt an "Das heißt War das dann alles Direktorin Matsumoto!" gab sie zurück. Er sah sie an, sagte aber nichts weiter "Du kannst gehen und sei morgen pünktlich zum Unterricht. Denk dran das ich jederzeit das zuständige Jugendamt über dich in Kenntniss setzen kann" erklärte sie und Masashi verließ das Büro.

Sein Weg führte ihn zum Wohnheim für die Männlichen Schüler des Internats. Zu seinem erstaunen sah er aber auch hier, wie auf dem Gelände, keine anderen Schüler. Doch es störte ihn nicht, er schloss die Tür zum Zimmer mit der Nummer 221B auf. Er betrat sein Zimmer und sah sich um. Es war nicht klein aber auch nicht wirklich groß,

es gab ein kleines angrenzendes Badezimmer und war ansonsten mit dem nötigsten ausgestattet. Er warf seinen Seesack auf das Bett und legte sein Kendoschwert daneben. Er ging zum Fenster und blickte hinaus, dieses Leben war einfach nur seltsam. Masashi's Eltern waren gestorben als er 13 Jahre alt gewesen war und somit war er seitdem allein gewesen. Aber er hatte gelernt damit klarzukommen. Auch wenn sein Verhalten auf genau das Gegenteil hindeutete. Denn auch wenn er nach außen hin eher der ruhige Typ war, so liebte er es doch sich zu prügeln egal mit wem! Und genauso hatte er keinen Respekt vor Autoritäten oder Respektspersonen. Er warf sich auf sein Bett und blickte auf den Wecker neben sich, es war bereits 18:30 und draußen begann die Abenddämmerung aufzuziehen. Er seufzte und hievte sich wieder hoch, ging ins Bad und nahm eine Dusche. Als er sein Zimmer betrat war es draußen bereits dunkel. Er streifte sich ein T-Shirt über und wechselte seinen Unterwäsche, dann legte er sich ins Bett und schloss die Augen.

Als der Wecker am nächsten Morgen schrillte erschlug er ihn regelrecht. Er öffnete verschlafen die Augen und schleppte sich müde ins Bad. Als er um 6:50 Uhr die Mensa betrat ruhten die Blicke der anwesenden Schüler auf ihm. Er nahm an das es an seinem kendoschwert lag welches er auf der linken Schulter trug und setzte sich stillschweigend nachdem er sich sein Frühstück zusammengestellt hatte. Er war verwundert da einige der anwesenden Schüler für ihn seltsam aussahen, aber vielleicht bildete er sich das auch nur ein. Als er kurz vor 8 Uhr das Klassenzimmer betrat sahen die anderen ihn ebenso wieder an, als Sensei für die ersten Stunden war die Direktorin anwesend "Werte Schülerinnen und Schüler, ab heute habt ihr einen neuen Mitschüler in eurer Klasse. Sein Name ist Masashi Inuzuka also nehmt ihn gut bei euch auf" sagte sie laut und blickte die Klasse streng an. Keiner sagte etwas dazu, stattdessen erhob sich nur ein gewisses gemurmel. Masashi sah die Rektorin an "Wo kann ich mich hinsetzen?" fragte er gelangweilt "Da hinten in der dritten Reihe am Fenster ist noch ein freier Platz. Nimm den" wies sie ihn an. Er nahm Platz und wandte sich anschließend halbwegs den Unterricht zu. Da er nur halbwegs zuhörte bemerkte er einige wichtige Dinge nicht. Als dann die Glocke zur Pause schrillte kam auch Masashi wieder zu sich. Er packte zusammen und verließ das Klassenzimmer. Als er sich auf dem Schulgelände etwas abseits setzen wollte versperrten ihm fünf Typen den Weg "Du bist also der neue? Und was willst du hier an dieser Schule?" fragte der in der Mitte, welcher wohl der Anführer war "Was schon? Das übliche für ne Schule eben" antwortete Masashi ruhig "Achja? Aber dir ist nicht zufällig was aufgefallen oder Frischling?" fragte ein anderer. Masashi sah die Typen der Reihe nach an "außer das ihr mir irgendwie auf die Nerven geht?" fragte er und fuhr sich gelangweilt durch sein Rotbraunes Haar. "Falsch! Du bist hier auf ner Schule für Andere Kreaturen!" sagte der Anführer. Ehe Masashi sich versah standen nicht mehr 5 Menschen vor ihm sondern ein Reptil auf zwei Beinen, eine Mumie, ein Zyklop, ein Zombie und etwas das an eine Art Magier erinnerte. "Okay krasse Freakshow" erwiderte er daraufhin und das Reptil auf zwei Beinen, der Anführer ging auf ihn los. Masashi rührte sich nicht als die Faust auf ihn zuschoss "Schönen ersten Schultag, Frischling!" rief der Anführer. Doch statt Masashi zu treffen, packte dieser den Arm seines Angreifers und warf ihn mit einem Schulterwurf wie aus dem Karatelehrbuch, zwei Meter vor sich zu Boden. Er streckte die Hand aus und wandte sich zu den anderen um "Okay come on!" rief er und winkte die anderen heran. Sie umkreisten ihn und stürmten dann gemeinsam auf ihn. Er zog das Kendoschwert von seiner Schulter und schlug all seinen Angreifern die Beine weg. Noch in dem Moment wo seine Gegner fielen packte er sich den ersten am Kragen, zog ihn zu sich heran und schlug ihm mit der Faust ins Gesicht. Der Typ der

aussah wie eine Mumie brüllte vor schmerz als sein Nasenbein brach und er zu Boden sank. Der nächste den sich Masashi griff, war der Zyklop! Er schlug ihm mit dem Schwert auf das Auge und beförderte ihn mit einem Kick gegen eine Mauer. Der Angriff des Magiers traf ihn an der Wange und hinterließ einen langen Schnitt, ehe Masashi ihm den Ellbogen in die Magengrube rammte und von sich stieß. Der Zombie war ein lachhafter Gegner. Als Masashi ihm mit dem Schwert in die Magengrube schlug brach dieser einfach entzwei. Als alle fünf keuchend und stöhnend am Boden lagen, ging Masashi locker weiter. Er hob das Schwert an seine linke Schulter und rief "Danke für die Nette Begrüßung Jungs!" rief er grinsend.